



貴船小だより

令和 4 年 5 月 6 日
北九州市立貴船小学校
文責:校長 辻 健一郎

貴ッズ | ①きまりを守る子ども ②り返り、よく考える子ども ③ねばり強くがんばる子ども

若葉の美しい緑の木々の中を、爽やかな5月の風が吹き抜けていく季節になりました。子どもたちも休み時間になると外で元気いっぱい遊び、汗を流しています。

さて、先日は学習参観・学級懇談会を制限はありながらも久しぶりに実施することができました。北九州市は新型コロナウイルスの感染状況が下げ止まりしている状況ですが、今後も感染対策を十分行い、可能な範囲で子どもたちの成長の様子を観ていただきたいと思っております。なお、5月は新学期の疲れが出やすい時期でもありますので、ご家庭でも、児童の体調管理・感染対策を引き続きよろしく願います。

<子ども読書の日の取り組み>

全国「子ども読書の日」にちなんで、本校においても4月25日(月)に、全校一斉子ども読書の日の取り組みを実施しました。読み聞かせボランティアの方々の読み聞かせや、各クラスでの読書の取り組み、2年生による1年生への読み聞かせ等を行いました。どの学年も、楽しそうに本の世界観に浸っていました。

「本は心の栄養」とも言われます。ご家庭でも読み聞かせや、本の話題をお子様とされてはいかがでしょうか。



<令和4年度ここが変わります!②>

先日お手紙でお知らせしましたが、朝の健康チェックカードについて、これまではA4サイズのカードを使用していましたが、雨が降った日などはカバンから出すのが大変なことや、カードが濡れてしまうこともありました。そこで、5月からカードサイズ程度の大きさに変更し、カバンに付けたままチェックできるようにしました。ご家庭では、袋から出しての記入で、お手間をおかけしますが、子どもたちの使いやすさのため、ご理解・ご協力をいただきますようお願いいたします。

楽しかった 歓迎集会・歓迎遠足!

5月2日(月)、晴天にも恵まれ、「歓迎集会」と「歓迎遠足」を行いました。歓迎集会では、1年生が少し緊張した面持ちで入場し、「先生とゲーム対決」をしたり、全校



で「さんぽ♪」を歌ったりしました。1年生は、全校の温かい歓迎の雰囲気であっという間に笑顔になり、集会を楽しんでいました。5・6年生の集会・運営委員会の児童たちは、短い準備期間であったにもかかわらず、立派に司会・進行を務めました。さすが、貴船小学校の高学年です。



歓迎遠足では、鬼ごっこをしたり、花で飾り物を作ったりしました。同じ学年やほかの学年の友達とも楽しそうに交流する姿が印象的でした。

チャレンジ! 『あしへそはいじ』

本校には、子どもたちに身に付けて欲しい力として、「あしへそはいじ」というものがあります。「あしへそはいじ」とは、「あいさつ」「姿勢」「返事」「掃除」「履物」「椅子入れ」「時間」の頭文字をとったもので、学校生活の基礎・基本となるものです。今年度は、この「あしへそはいじ」の定着に重点を置いて全校体制で取り組んでいきたいと思っております。ご家庭でも子どもたちのよい変化を積極的に褒めていただけると幸いです。